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ATA DE REUNIÃO

Aos 19 dias do mês de novembro do ano de 2020, às 11:00 horas realizou-se a reunião extraordinário
do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Ciências da Natureza da Fundação
Universidade Federal de Rondônia, sob a Presidência da Profª Bianca Santos Chisté e com o
comparecimento dos seguintes docentes conselheiros: Elaine Almeida Delarmelinda-Honoré, Kachia
Hedeny Techio, Maria Rosângela Soares, e a representante discente Flávia Mar ns. Registra-se a
presença do docente e conselheiro Elton de Lima Borges, na qualidade de ouvinte, visto que a pauta
era de seu interesse, e da discente Queila Barboza Alves Druziam. Pauta da reunião: 1- Solicitação de
subs tuição de orientação . A coordenadora explanou sobre o recebimento de dois e-mails com
pedidos de subs tuição de orientação, das discentes Queila Barboza Alves Druziam e Raquel Maria
Xavier, orientadas pelo docente Elton Borges de Lima. A coordenadora realizou a leitura dos
documentos com as seguintes jus fica vas para os pedidos: Queila Barboza Alves Druziam: “Inicio
este email esclarecendo que quando me candidatei ao Mestrado, pensava e acreditava que um
orientador necessariamente deveria ser da mesma área de formação que a minha. Contudo, ao longo
dos meses minhas leituras me levaram a vontade de transformar meu Projeto de pesquisa numa
direção diferente, dessa forma, percebo afinidades teóricas que iriam me ajudar a desenvolver essa
pesquisa que tem um significado muito grande na minha vida acadêmica. Par ndo dessa premissa em
que minha perspec va se alterou e acreditando que a transdiciplinariedade é fundamental para
adentrar na área de ensino, gostaria de ser orientada pela docente Dra. Kachia Hedeny Téchio”. E de
Raquel Maria Xavier: “mestranda regularmente matriculada no Programa sob o n° 20201019588,
venho requerer a mudança de orientação (atualmente exercida pelo professor Dr. Elton de Lima
Borges), pela seguinte jus fica va: Afinidades à temá ca da minha proposta de pesquisa. Neste
sen do e se possível, ressalto meu interesse em ser orientada pela prof. Dra Flávia Pansini e reafirmo
meu compromisso no cumprimento de exigências e prazos estabelecidos pelo programa”. A professora
Bianca registrou que conversou com as discentes e com o orientador a fim de solucionar a situação. O
professor Elton ressaltou que a orientação foi iniciada durante a pandemia, sem o contato presencial,
e que durante este período não houveram manifestações contrárias aos projetos em fase de
elaboração. O mesmo registrou o interesse em permanecer orientando as duas discentes. A discente
Queila reforçou oralmente a sua jus fica va de subs tuição de orientação. A coordenação enfa zou
que as frequentes trocas de orientações ocasionam prejuízos aos docentes, discentes e portanto, ao
programa. Neste sen do foi discu da as seguintes alterna vas para evitar subs tuições: que os
orientadores par cipem das bancas de seleção de seus possíveis orientandos; que a coordenação
possa atuar junto aos orientadores, na instrução aos discentes ingressantes, sobre as atribuições dos
orientandos e orientadores no curso de mestrado; que a comunicação entre coordenação e discentes
tenha sempre a par cipação direta dos respec vos orientadores. A coordenação retratou-se por não
ter realizado intermédio entre as partes assim que foi informada para tentar contornar a situação, e
reforça que mudará os procedimentos para que esse po de situação e solicitação possa ser evitada.
Em votação, o pedido da discente Queila Barboza Alves Druziam teve 3 abstenções e 2 votos
favoráveis, tendo sido deferido. O pedido da discente Raquel Maria Xavier teve 2 abstenções e 2 votos
favoráveis, tendo sido deferido. O docente Elton registra que acata a decisão do conselho, mas
manifestou que re rará as suas três vagas oferecidas no edital de seleção vigente, e que após o
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término das suas orientações em andamento solicitará o descredenciamento do programa. Nada mais
havendo a tratar, a coordenadora deu por encerrada a reunião às doze horas e quarenta minutos, da
qual, para constar, eu, Elaine Almeida Delarmelinda Honoré, lavrei a presente Ata, que, lida e
aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por ELAINE ALMEIDA DELARMELINDA HONORE,
Docente, em 20/11/2020, às 10:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por BIANCA SANTOS CHISTE, Coordenador(a), em
20/11/2020, às 10:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por KACHIA HEDENY TECHIO, Vice-Coordenador, em
20/11/2020, às 10:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIA ROSANGELA SOARES, Docente, em
20/11/2020, às 11:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0537866 e o código CRC B51142E2.

Referência: Proces s o nº 99955958a.000019/2020-78 SEI nº 0537866
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